



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

17/07/2024

OPINIÓN



RUBEN PEREZ



VALLE DE MÉXICO | PRI y el sello de corrupción

Los dirigentes del Partido Revolucionario Institucional han dejado en manos del tiempo el destino de ese instituto político. Aferrados a los puestos que ocupan rechazan dar un giro de timón para rescatar al partido, sumido en la peor crisis de toda su historia, con un total descrédito y falta de confianza social. Nadie ha sido capaz de revertir el sello de corrupción con el que ha navegado durante años y que hoy por hoy lo tiene en el abismo, sin que sus actuales dirigentes den señales de buscar nuevos horizontes. La propia militancia priísta del Estado de México, la que antaño se consideraba como la más abultada y fuerte de todo el país, está desorbitada y desde hace un buen tiempo desencantada por las malas dirigencias del partido, cuyos objetivos centrales han sido privilegiar a los grupos de siempre y no permitir espacios para las nuevas generaciones. La tónica del enfado social va en el sentido de que el PRI es un partido de mafias que solo manipula y usa a las bases, amén de que la corrupción se dejó crecer a niveles escandalosos y hoy es la peor etiqueta con la que se relaciona al partido. La actual presidenta del Comité Directivo Estatal del PRI en el Estado de México, Ana Lilia Herrera Anzaldo, en un esfuerzo para atacar este lastre determinó implementar un supuesto Código de Ética Partidista para limpiar la imagen de corrupción que devora al instituto político, pero la mayor metástasis que acaba con el partido está en la negativa de sus dirigentes a dejar sus cargos. De nada servirán procesos para alcanzar la pulcritud de partido si hay obsesión tirana de quedarse con todo el control, a sabiendas de que el rumbo del PRI está equivocado y con alto riesgo de desintegración de militancia dentro de unos años. Está claro que Ana Lilia Herrera se ha plegado a los intereses de "Alito" Moreno y el sentido de sus declaraciones hacia ex priístas es el mismo discurso belicoso del dirigente nacional. Las divisiones causadas por la terquedad de sus líderes, donde aún falta conocer los procesos legales de impugnación, representan el ocaso del Revolucionario Institucional y lejos de aumentar su base de adeptos, le están apostando a los militantes cautivos, los cuales se han ido desintegrando.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

17/07/2024

OPINIÓN

A RENGLÓN SEGUIDO

QUIENES tienen la necesidad de acercarse a tramitar el Seguro de Desempleo en el Estado de México refieren que es una auténtica pesadilla brincar toda la burocracia, sin que exista la seguridad de respuesta inmediata, pues pareciera que los requisitos para acceder a un poco de dinero por falta de trabajo están hechos para no atender a los solicitantes. Lo indignante es que el gobierno se vanagloria de decir que ese apoyo es expedito para la población que se encuentra desempleada... TODOS los días aparecen personas sin vida en diversos municipios mexiquenses, muchos de ellos ejecutados con extrema violencia, en una realidad que convierte al territorio estatal, por encima de las entidades circunvecinas, en una de las más inseguras, pues grupos criminales tienen el control en diversas localidades, pero a manera de contrarrestar los escenarios cotidianos, el gobierno del estado resalta que los homicidios han bajado 10% en lo que va de la actual administración, datos que para se ajustan a lo que sucede en las calles... HABITANTES de Rancho San Blas, en el municipio de Cuautitlán, México, tronaron contra el gobierno municipal, a cargo del alcalde Aldo Ledezma, y contra el gobierno del Estado de México, tras manifestar que los daños por las inundaciones no han sido atendidos por las autoridades. Calificaron de insuficientes los apoyos a las familias que perdieron sus enseres domésticos por las lluvias, mientras la administración local respondió que se mantienen las gestiones necesarias para declarar la zona de desastre, pero nadie sabe cuándo pueda suceder eso. La misma historia de siempre.